

Chiclana Natural incrementa su compromiso con la Universidad

Rubrica un convenio de formación e inserción con la institución hispalense

REDACCIÓN/ CHICLANA | ACTUALIZADO 17.10.2010 - 01:00

2 comentarios

1 voto



La empresa municipal Chiclana Natural pondrá en los próximos meses un programa de prácticas de formación e inserción laboral del que, gracias al convenio rubricado recientemente, se beneficiarán los estudiantes de la Universidad de Sevilla.



Edificio central de la empresa municipal Chiclana Natural.

El acuerdo pone de manifiesto el alto interés que supone para las partes firmantes la formación práctica de los estudiantes universitarios, no solo para la universidad responsable de la calidad de su docencia, sino también para la sociedad en general, finalmente beneficiara de la mejor preparación de los titulados universitarios.

La tramitación de las prácticas será realizada por el Servicio de Prácticas en Empresa de la Universidad de Sevilla, que podrá delegar dicha tramitación, total o parcialmente, en las Facultades o Escuelas Universitarias por mutuo acuerdo.

Los alumnos que deseen beneficiarse de este acuerdo entre Chiclana Natural y la Universidad de Sevilla deberán inscribirse previamente como solicitantes de dichas prácticas en el referido servicio universitario.

Chiclana Natural, por su parte, podrá determinar el perfil, duración o líneas de trabajo de la oferta y podrá intervenir en la selección de los estudiantes teniendo en cuenta el destino y currículum de cada uno de ellos.

Por lo que respecta a los periodos de prácticas, estos no podrán tener una duración superior al 50 por ciento del tiempo íntegro que constituye el curso académico.

En la actualidad gozan de algún tipo de beca en Chiclana Natural un total de 12 estudiantes universitarios. De hecho, el convenio firmado ahora con la Universidad de Sevilla no es el primero que suscribe Chiclana Natural.

Instituciones públicas y privadas de diversa índole tienen concertadas con la empresa municipal distintas modalidades de prácticas de formación. Entre ellas, la Fundación Universidad Empresa de la Provincia de Cádiz, FUECA; Dirección General de Empleo de la Universidad de Cádiz; Universidad de Granada; la fundación benéfica con carácter autonómico Forja XXI; la empresa de formación Foster Lane, así como otros organismos e instituciones como la Diputación Provincial de Cádiz y los propios IES: Ruiz Picasso y Ciudad de Hércules (Chiclana), Sancti Petri (San Fernando) y Rafael Alberti (Cádiz).

De este modo, la empresa municipal amplía su proyección en el campo académico y pone sus servicios a disposición de la mejor formación de los alumnos de la universidad sevillana.

2 comentarios

1 voto



2 COMENTARIOS

- 2 indignada** 17.10.2010, 23:12
pero bueno yo esto no lo entiendo lo lógico sería facilitarles las practicas a los alumnos de la UCA. increíble!
- 1 Ciudadano** 17.10.2010, 21:40
Y que pasa con la Universidad de Cadiz???. Tamos shalaos o que pasa aqui hombre.

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



FERIA DE CHICLANA 2010
Del 9 al 13 de junio



III EDICIÓN
Noticias e imágenes de los desfiles

